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 2012-13 年度 RＩテーマ 入間ロータリークラブ    

Weekly Report  
■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

       Tel.04-2963-1111 ■会報委員長：関谷 永久 

■当 番： 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ビジター・ゲスト＞ 

飯能ロータリークラブ   山岸  敬司 様 
ローテックス       板木 麻耶 様 
(元青少年交換留学生)  
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

久しぶりにホームグランドの例会です。３月９

日の IM まで３週間余りになりました。第３グル

ープのテーマは「国際奉仕と新世代奉仕について

の各クラブの取り組み」の発表です。当日は IM

実行委員会組織表に基づき役割をこなして成功

を納めたいと思います。 

これから平岡ガバナー輔佐を筆頭に水村実行

委員長の下、当日のリハーサルを行います。 

プレゼンテーターは 2010～11 年度青少年交換派

遣学生（国際ロータリー第１６３０地区ベルギ

ー）、ローテックスの板木麻耶さんです。そして

本日、18 時より産文センター和室に於いてパソ

コンマウスの森さんを交えて第３グループ、１２

クラブのプレゼンリハーサルがあります。宜しく

お願い致します。又、第２５７０地区の他グルー

プでも記念講演や我が町自慢等多くのプログラ

ムで合同例会が行われます。 

 さて、2/11(月)第２回財団セミナーが嵐山で開

催されました。松本財団部門委員長がサンディゴ

から帰国後のセミナーです。次年度の友野会長エ

レクトと滝沢財団委員長が出席しましたので後

程ミニ卓話として内容を皆様にお知らせ頂きた

いと思います。 

 

 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.新入会員予定者・馬路宏樹様の件 

一週間の告示期間が終了した為次のステップ

に入らせて頂きます。 

2.2013～2014 年度第３Ｇガバナー補佐に現所沢

西ＲＣの現会長室伏秀樹様に決定しました。 

3.6/16 第 2 回いるま環境フェア協賛金協力願い

が来ており、三月の理事会で協議いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■委員長報告 

会員増強委員会       宮崎正文委員長 

 一名の入会が予定されていますが、其のほかピ

ックアップさせて頂いた方々の訪問結果をＦＡ

Ｘにて送って下さい。その内容を例会時にご報告

したいと思っております 宜しくお願いします。 

雑誌委員会           関根靖郎委員長 

ロータリーの友 2月号横組み 13～18頁「平和
を求める声 親善の遺産」。27頁「2570地区鈴木
ガバナー・尊敬されるロータリアン」。縦組み 2
～6頁｢チェルノブイリ原発事故のその後と福島｣
30 頁のロータリーアットワーク｢甘い安納の焼
き芋はいかが｣に我がクラブの齋藤金作会員の素

晴らしい記事と写真が載っておりますので是非

ご覧になってください。又、13 頁の柳壇には入
間南クラブ大野会員の作品が載っております。 
友野政彦会長エレクト 

 2/7所沢ミューズにて行なわれましたＰＥＴＳ

に行かせて貰いました。次年度の主な日程として

4/10 川越プリンスホテルにて地区協議会、

11/28,29 所沢ミューズにて地区大会が行なわれ

ます。又、遅れてしまい恐縮ですが次年度五大奉

仕委員長に下記会員方々から快諾を頂きました。 

職業奉仕委員長  荒井正武会員 

社会奉仕委員長  忽滑谷明会員 

国際奉仕委員長  吉沢誠十会員 

新世代部門委員長 諸井克彦会員 

          ありがとうございます。 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 27 名 75.0％ 78.9％ 

事前欠席連絡 3 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

飯能ＲＣ・山岸敬司様～皆さん宜しくお願いしま

す。平岡達也君～飯能ＲＣ山岸さんようこそいら

っしゃいました。齋藤金作君～ガバナー月信にイ

ンタビュー記事と写真が載りました。木下登君～

早退いたします。 本日\4,000    累計\829,550 

第31号 2748回例会 2013年 2月 14日(木) 例会場;丸広さくら草ホールに変更 
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◆第２回ロータリー財団部門セミナー報告◆  

 滝沢文夫委員長 

今回のセミナーは会長エレクト、並びに次年度

ロータリー財団部門委員長を対象としたセミナ

ーでした。これらの人を対象者にしたのは次年度

から始まるロータリー財団の未来の夢計画が一 

因となっております。財団の補助金プログラムで

一番大きく変わるところは実施年度の前年に計

画を立案し、地区に申請するところにあります。 

又、次年度より始まる財団の補助金は大きく二つ

と考えて良いと思います。一つは地区補助金で、

従前の地区補助金と大きく変わるところはない

と考えて良いと思います。もう一つはグローバル

補助金というもので、グローバルの名前のとおり

世界的な大きなプロジェクトに使用するもので

す。海外の姉妹クラブ、友好クラブと合同で行う

ものになります。我々入間ロータリークラブでは、

次年度にグローバル補助金を使うプロジェクト

はできないかも知れません。いずれの補助金を使

うにしても、参加資格の認定を受ける必要があり

ます。特にグローバル補助金を申請実施するにあ

たっては地区とクラブ間＆地区はロータリー財

団との間で覚書を交わさなければなりません。本

来はガバナー、ガバナーエレクト、地区ロータリ

ー財団委員長の署名で行うものですが、今年度は

最初なので、ガバナーエレクト、ガバナーノミニ

ー、財団委員長の署名が必要なのですが、2570

地区は諸事情によりまだ覚書が取り交わされて

いない状況にあります。もし、これができないと

きは地区はロータリー財団からのグローバル補

助金は貰えなくなってしまいます。松本財団委員

長、財団諮問委員野中パストガバナー、次年度財

団アドバイザー鈴木パストガバナーも心配され

ていました。 

2/19 に行われる入間クラブのロータリー情報

塾にてロータリー財団の話を予定していますの

で、本日は此処までとさせて頂きます。 
 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信2月号 ②ロータリーの友2月号 

③ ハイライトよねやま 155 ④抜萃のつゞり 72 
⑤ ロータリー補助金ニュース 
⑥ 確定申告用寄付金領収証送付のご案内 
⑦ 米山記念奨学事業の誕生から 60 年 
⑧ 1/24 新年会会計報告 
⑨ 第 14 回ロータリー国際囲碁大会のご案内 
⑩ 2013～2014 年度版ＲＣ手帳申込書 
⑪ 3/9 RI2570 地区第３グループＩＭ出欠表 
⑫ 4/20 RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会出欠表 

⑬ 4/21 本会議及び記念講演出欠表 
⑭ 2/19 ロータリー情報研修会出欠表 
⑮ 第 2回いるま環境フェア協賛金のご協力お願い 
⑯ ＲＩ2570 地区第 3グループＩＭ実施計画(案) 
⑰ 他クラブ週報 
⑱ 週報２７,２８合併号･２９号･３０号 

● 3/9 実施のＩＭリハーサル ● 
ＩＭ実行委員会      水村雅啓委員長 

後一ヶ月

を切りまし

たＩＭに向

けて、本日配

布したプロ

グラムに基

づきスケジ

ュールと役

割を把握しながら、プレゼンテーションの予行練

習を行ないました。先ず始めに平岡達也ガバナー

補佐からご挨拶を頂きました。 

 実施計画案に基づき、司会を齋藤幹事、進行役

に友野会長エレクトと続き、担当の繁田光会員よ

りプレゼン担当の板木様の紹介がされました。 

 12 クラブ最後のプレゼンテーションテーマと

なる、「青少年交換留学の体験を通して」を、マ

ウスの森様のご協力の下、ローテックス板木麻耶

様が本番と同じスピーチを致しました。 
 

 

                 

 

 

 

 

 

 
 

  

最後に水村委員長より準備日程及びプログラ

ム・懇親会の説明がありました。 

皆さんご協力宜しくお願い致します。 

会報委員会（石川・関谷）


